GRADO

El doce de noviembre del año pasado, el Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, confirió el título de doctor en jurisprudencia a su secretario y colegial de número don Carlos Lozano y Lozano.

Lozano y Lozano posee un talento brillante, un espíritu fuerte, disciplinado y optimista, es un caballero gentilísimo y un amigo inmejorable. Delegado al Congreso de estudiantes que se reunió en Medellin el año mil novecientos veintitrés, demostró de manera definitiva su cultura intelectual; apenas terminó estudios, fue a desempeñar en las fiestas centenarias de la batalla de Ayacucho, celebradas en la ciudad de Lima, la secretaría de la delegación del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario al tercer Congreso Científico Panamericano, y una vez allí fue nombrado secretario de la Legación colombiana en ese país.

Su tesis titulada La cuestión de Panamá, el arbitraje y el equilibrio en América, es un trabajo admirable que alcanzó merecidos elogios de los examinadores y de la prensa de la capital.

Los triunfos obtenidos por Lozano y Lozano durante sus estudios, el éxito completo con que ha iniciado su carrera y las cualidades personales que lo distinguen, dan derecho a esperar de él grandes cosas: así lo quiere el Instituto de fray Cristóbal de Torres que lo cuenta en el número de sus hijos verdaderos; lo quiere también sus amigos quienes ven en él, un exponente vigoroso de la juventud que estudia

